
FDP Rödermark

BÜRGERMEISTERWAHL 2025 – HEINO CLAUSSEN-MARKEFKA STEHT IN URBERACH REDE UND ANTWORT

14.12.2024

Nach einer Vorstellungsveranstaltung mit intensiven Diskussionen am 11. Dezember in Ober-Roden lädt der liberale Bürgermeisterkandidat Heino Claussen-Markefka am Freitag, den 20. Dezember alle interessierten Bürger ab 18 Uhr in die Kelterscheune in Urberach ein. Der 55-jährige Unternehmensberater und einzige Gegenkandidaten von Bürgermeister Jörg Rotter, stellt dabei sich und seine Agenda vor und steht bereit, alle Fragen der Bürger zu beantworten.

Die Veranstaltung ist die zweite von dreien, auf denen Claussen-Markefka den Bürger Rede und Antwort steht. Den Abschluss bildet am 8. Januar ab 19 Uhr eine Vorstellungsrunde im Bürgerhaus Waldacker. Die ursprünglich auf den 14. Januar terminierte Veranstaltung musste aufgrund einer Parallelveranstaltung vorverlegt werden.

